Granada

ÚLTIMA HORA

Feijóo elige al granadino Carlos Rojas como 'número dos' de Gamarra en el Congreso

Superhéroes de barrio para proteger el Distrito Norte

Un pasacalles con zancudos, batucada, música, alegría y color recorre los barrios en una iniciativa del Foro Infancia y Juventud para dar visibilidad a la lucha social



El pasacalles reivindicativo recorrió las calles principales del Distrito Norte. / RAMÓN L. PÉREZ



JAVIER F. BARRERA

Granada

Viernes, 25 febrero 2022, 00:21











El desfile del Carnaval del Distrito Norte es como la canción de Kiko Veneno. Se titula 'Superhéroes de barrio' y comienza así: «Vuela tú mi hermana/La paloma supermana/Mira que en la red/Spiderman te atrapa/Sobre la ciudad/Da un salto tú muy grande/No dejes que el coste/De la vida te agarre». Para que el costo de la vida no los agarre, este

IDEAL^{on+}

Este contenido es exclusivo para suscriptores

Suscripción mensual por 6,95 euros

ME INTERESA

Más información

¿Ya eres suscriptor/a? <u>Inicia se</u>sión

1 Comentarios



MÁS NOTICIAS DE IDEAL



Hallan un cadáver con la documentación de un desaparecido en 1992 e investigan si murió de forma violenta



Dos heridos al derrumbarse un techo en una cafetería de Granada

PATROCINADA

CAIXABANK

Perder el miedo a invertir: esto es lo que recomiendan los expertos si quieres empezar

